



Réactiver un projet eTwinning

publié le 05/09/2012

Descriptif :

Chaque année les projets eTwinning fondés avant le 1er juin sont fermés. Les porteurs de projets doivent les réactiver en septembre.

Le bureau européen eTwinning a fermé tous les projets fondés avant le 1er juin 2012, pour éviter que des projets inactifs restent ouverts.

Aucun projet n'est "perdu" et les espaces collaboratifs de travail des classes (les "Twinspace") sont toujours accessibles. Si un projet doit se poursuivre cette année, l'enseignant peut déclencher lui-même la réouverture du projet via l'onglet "Fermé" de la partie "Projets" du bureau (le "Desktop").



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.